



PERDONARÁN AL 'CUAUH'

**PÁGINA 4**

# Perfilan evitar desafuero de Cuau

MARTHA MARTÍNEZ  
Y NADIA ROSALES

La Sección Instructora de la Cámara de Diputados perfila desechar hoy jueves la solicitud de desafuero en contra del diputado federal Cuauhtémoc Blanco, debido a las supuestas deficiencias en la investigación de la Fiscalía de Morelos.

El dictamen, cuya votación se pospuso por tercera ocasión el martes y que se prevé analizar hoy a las

17:30 horas, establece que el caso de Blanco, acusado de tentativa de violación contra su media hermana Nidia Fabiola, carece de una investigación técnica, además de que no se apegó al protocolo para la indagatoria de delitos sexuales de la entidad.

“De la propia denuncia se puede advertir que en el lugar en el que presumiblemente se desplegó la conducta infractora, se encontraban, en ese día y hora, personas cuyas entrevistas en ningún

momento fueron recabadas”, dice la resolución.

Ayer, los integrantes de la Sección estaban convocados para continuar la sesión que instalaron como permanente el martes, pero el presidente, Hugo Eric Flores, informó que decidieron suspenderla para incorporar algunos comentarios al dictamen.

El morenista se dijo cansado de que se piense que es él quien está dilatando el proceso, cuando lo que quiere es que hagan bien las cosas.